



NOTES

SUR

QUELQUES MONUMENTS

ET

Édifices curieux de Lyon

Sacrifiés ou condamnés par les démolisseurs.

~~~~~

**L'**ÉPIDÉMIE des démolitions reprend une nouvelle intensité ; à cette branche du vandalisme contemporain, nous n'avons aucune force à opposer. Notre seule consolation permise est de signaler les édifices remarquables qui tombent ou peuvent tomber sous ses coups. Énumération succincte, car il est inutile d'entamer des dissertations historiques, artistiques, archéologiques, à une époque travaillée par des idées toutes différentes.

L'industrie et l'activité humaine ont leurs exigences, nous le reconnaissons, mais nous croyons qu'un peu de tact et de bonne volonté pourrait les concilier avec le respect du passé. Aucune ville de France n'était aussi riche que Lyon en merveilles d'architecture, en précieuses épaves de la sculpture et de la ferronnerie des siècles précédents, et aucune ville n'a eu aussi peu de souci de les conserver et de les entretenir.